

BOLETÍN INFORMATIVO

MAYO 2023



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CASTILLO



Inauguración de la Academia de Música



Se inauguró la nueva Academia de Música Municipal. Esta academia fue dedicada al maestro Reynaldo Infante, conocido popularmente como Chacuey.

La academia será un espacio de crecimiento y aprendizaje para niños, jóvenes y adultos, quienes tendrán la oportunidad de aprender a tocar el instrumento que más les apasiona. La oferta incluye una amplia variedad de instrumentos, como trompetas, saxofones, flautas, tubas, clarinetes, platillos, tamboras, bongós, güirras, piano, bajo eléctrico, batería acústica, guitarras electroacústicas y congas.

La amplia gama de instrumentos permitirá que en esta academia se aprendan varios géneros musicales, como el merengue clásico y urbano, la bachata, el pop, la salsa, el jazz, así como también constituirse en una banda de música de viento para el municipio.

La inauguración de la Academia de Música Municipal Reynaldo Infante Chacuey es una gran noticia para Castillo, ya que permitirá a los jóvenes y adultos desarrollar sus habilidades musicales y culturales, fomentando así la creación de una sociedad más unida y próspera.

